
Konformitätserklärung Milchrohrverschraubungsringe

declaration of conformity sealing rings for screwed pipe connections

**Die Qualitäten von der RALICKS GmbH gelieferten Produkte aus den Werkstoffen:
The qualities of the products from the RALICKS GmbH with the materials:**

NBR, EPDM, FPM / FKM (Viton®), MVQ (Silikon / Silicone), PTFE, HNBR

entsprechen den Empfehlungen des <i>comply with the recommendations of the</i>	BfR XXI bzw. XV Kategorie 1 BfR IX (HNBR)
entsprechen den Anforderungen der <i>meet the requirements of</i>	FDA-Norm CFR 21 §177.2600 / CFR 21 § 177.1550
entsprechen den Anforderungen der <i>meet the requirements of</i>	EG VO 1935/2004
entsprechen den Anforderungen der <i>meet the requirements of</i>	EG VO 10/2011
entsprechen den EU Richtlinien <i>according to EU guidelines</i>	EU 2023/2006 (GMP) EU 2011/95/EG (ROHS) EU 1907/2006 (REACH)
Die Maße und Ausführungen entsprechen der <i>Dimensions an variants according to</i>	DIN 11851
Die Maßtoleranzen sind festgelegt nach <i>Tolerances according to</i>	ISO 3302-1 M2

Folgendes entfällt bei HNBR Datenblatt 117768:

Hiermit bestätigen wir, daß unsere Dichtungen in den o.g. Qualitäten den Leitlinien für die Minimierung des Risikos der Übertragung von Erregern im Bereich der TSE (Transmissiblen Spongiformen Enzephalopathie) tierischen Ursprungs durch Human- und Tierarzneimittel (EMEA/410/01 Rev.2 – Oktober 2003), angenommen vom Ausschuss für Arzneispezialitäten (Committee for Proprietary Medical Products –CPMP) und vom Ausschuss für Tierarzneimittel (Committee for Veterinary Medical Products – CVMP) entsprechen. Die genannten Materialien sind vollsynthetische Werkstoffe und frei von Produkten tierischen Ursprungs.

The following does not apply to HNBR data sheet 117768:

Hereby we confirm that our gaskets made of above mentioned qualities are conform to the guidelines of risk minimizing of virus transmission concerning TSE (Transmissible spongiform encephalopathy) from an animal source caused by human and animal medicines (EMEA/410/01 Rev.2 – Oktober 2003). This guideline is accepted by Committee for Proprietary Medicinal Products – CPMP and Committee for Veterinary Medicinal Products – CVMP. The mentioned materials are fully synthetic materials and free of products from an animal source.

Rev.: 04.05.2022

R:\Doku\Datenblätter\MRV-Konformitaet.doc

Seite / Page 1 / 1